

Im Veranstaltungszentrum Kaisersaal entsteht Kunst und Kultur von allen und für alle. Ob bei Tanzprojekten, Kongressen, Bällen oder Orchesterproben im großen Kaisersaal, in den diversen Sitzungsräumen oder im vielseitig einsetzbaren Foyer im Erdgeschoss, das Haus lebt von immer neuen Begegnungen.

Der Kaisersaal dient als Konzertsaal, als Location für Kulturveranstaltungen aller Art und wird für vielfältigste Veranstaltungen wie Kongresse, Tagungen, Vorträge, Hochzeiten, Präsentationen und vieles mehr genutzt.

Der E. Angerersaal im 1. Stock des Gebäudes verbindet modernes, funktionelles Design mit innovativer Ausstattung: Ein imposantes Setting variabel in seinen Möglichkeiten.

Der Kaisersaal St. Johann in Tirol wird getragen von der Marktgemeinde St. Johann in Tirol.

Die Umwelt und die Zukunft unserer Erde sind für uns ein wichtiges Anliegen und unser Bestreben ist es, alle Events gemeinsam mit unseren Kunden und Gästen so umweltfreundlich wie möglich zu organisieren und zu gestalten.

## **Umwelt & Nachhaltigkeit**

Als ökologisch ausgerichteter Betrieb nehmen wir die Verantwortung für unsere Umwelt sehr ernst und bemühen uns, auch künftigen Generationen natürliche Ressourcen und eine schöne, naturnahe und gesunde Umwelt zu ermöglichen.

Um unsere Umweltleistungen auch nach außen stärker zu kommunizieren, bemühen wir uns ständig, die Anforderungen für Green Event Tirol Location zu erfüllen und im laufenden Prozess immer besser zu werden. Green Event Tirol Location fordert höchste Ansprüche in Sachen Umwelt, Energie, Nachhaltigkeit im Veranstaltungsbereich. Unser Haus muss in vielen Bereichen strenge Auflagen erfüllen, die von unabhängiger Seite geprüft werden.

Durch diese Maßnahmen leisten wir unseren Beitrag zu einer zukunftsfähigen Umwelt und hoffen, unseren Kunden und deren Gästen einen genussvollen und behaglichen Aufenthalt bieten zu können. Mit der Einhaltung der Kriterien von Green Event Tirol Location werden die größten Umweltbelastungen, die im Laufe einer Veranstaltung anfallen können wie Dienstleistung, Kauf, Bereitstellung und Entsorgung entstehen, so gering wie möglich gehalten.

Unsere Bemühungen zur Verminderung der Umweltbelastung:

- ***Es ist uns sehr wichtig, unseren Gästen zu zeigen, wie sehr uns Umweltschutz und Nachhaltigkeit in unserem Betrieb am Herzen liegt.*** •

Wir versuchen, Energie und Wasser effizient zu nutzen. Daher regeln wir unseren Verbrauch so optimal wie möglich.

- Unsere Beleuchtungstechnik wird vorlaufend auf den neusten Stand gebracht, um Energieeffizienz zu erreichen; LED-Technik ist bei uns ein wichtiges Schlagwort. Künstliches Licht wird auch nur dort eingesetzt, wo es sinnvoll ist.
- Unseren Strom beziehen wir von nachhaltigen Quellen, und er wird in Form von Ökostrom bei uns eingesetzt.
- Grundsätzlich wird die Raumtemperatur automatisch geregelt und zwischen Tages- und Nachttemperatur, sowie für Wochenende und Feiertage gezielt geregelt. Die Heizung für den Kaisersaal wird manuell so gesteuert, dass die Räume nur notwendigerweise und perfekt auf Veranstaltungen angepasst beheizt werden. Die notwendige Wärme dafür beziehen wir als Fernwärme durch die Ortswärme St. Johann in Tirol, sowie einen großen Anteil durch die hauseigene

Wärmerückgewinnungsanlage. Die Lüftungs- und Kühlanlage für den Kaisersaal wird so gesteuert, wie es eine Veranstaltung notwendig macht.

- Auf unserer Homepage kann mit einem Link, die genaue, aktuelle Energiebuchhaltung jederzeit eingesehen werden. Im Projekt „Energiemonitoring“ werden Gemeindegebäude mit Sensorik und digitalen Schnittstellen ausgestattet, welche den Energieverbrauch exakt messen und Rückschlüsse zur Optimierung zulassen.

Immer mehr Kunden stellen die Frage, wie nachhaltig man ein Event abhalten könnte. Hier sehen wir die Notwendigkeit und den Wunsch nach nachhaltigeren Konzepten für Events.

Wir versuchen, unseren Kunden und deren Gästen stets entgegenzukommen und bei der Umsetzung von Events mit einem ökologischen Mehrwert behilflich zu sein.

- Weiteres ist es uns wichtig, von uns bereitgestelltes Arbeitsmaterial, sowie Reinigungsmittel und Hygieneprodukte nur in einer nachhaltigen und ökologischen Form bereitzustellen.
- Die Anreise ist vollends ökologisch vertretbar, da es öffentliche Verkehrsmittel gibt, die unsere Kunden und Gäste zu uns bringen können.
- Um die Umwelt zu schonen, handeln wir alles so weit als möglich in digitaler Form ab bzw. benutzen wir ausschließlich zertifiziertes Papier. So können wichtige Ressourcen geschont werden.

Unterstützen Sie uns beim Erhalt unserer Umwelt, indem Sie

- Klimaschonend anreisen, nutzen Sie öffentliche Verkehrsmittel.
- Hygieneprodukte nicht in die Toiletten werfen.
- Abfälle trennen und Glasflaschen, Kunststoff- und Metallverpackungen, Altpapier in den dafür bereitgestellten Sammelbehälter geben
- Mit uns zusammen ein nachhaltiges, ökologisches Konzept für Ihre Veranstaltung erarbeiten.